

Application de patch de Capsaïcine (Qutenza®) :

Le principe actif du QUTENZA® est la capsaïcine, composant responsable du piquant des piments.

C'est un antalgique local sous forme de **patch cutané**, indiqué dans le **traitement des douleurs neuropathiques périphériques localisées chez les adultes non diabétiques**, seul ou en association avec d'autres médicaments antidouleur.

L'application du patch est réalisée sur prescription médicale par un infirmier formé, en milieu hospitalier.



L'application de capsaïcine entraîne tout d'abord une excitation des récepteurs à la douleur qui peut induire une sensation de brûlure et une rougeur cutanée.

Les doses élevées de capsaïcine vont par la suite provoquer une désensibilisation des récepteurs de la douleur. Moins sensibles, les récepteurs ne transmettent plus les signaux douloureux au cerveau.